

Babinsa Koramil 0824/01 Patrang Bersama Lurah dan warga Masyarakat Kerja Bakti Bersihkan Selokan Kiri Kanan Jalan

Siswandi - PATRANG.JURNALIS.ID

Oct 24, 2023 - 13:44



JEMBER – Dalam rangka meningkatkan kebersihan lingkungan dan normalisasi saluran pembuangan air atau selokan, Babinsa Serka Budiono dan Serka Hifni bersama Lurah Slawu Oko Rudi Widodo, pelajar dan masyarakat melaksanakan kerja bakti pembersihan kiri kanan jalan dan normalisasi selokan.pada Selasa 24/10/2023.



Menurut Lurah Slawu Kecamatan Patrang Kabupaten Jember Oko Rudi Widodo, kerja bakti ini dalam rangka meningkatkan kebersihan lingkungan, dimana dalam lingkungan yang bersih tentunya akan meningkatkan kesehatan masyarakatnya.

Sasaran kerja bakti ini adalah pembersihan kiri kanan jalan dan selokan di sepanjang Jl Cenderawasih, sekaligus mengantisipasi banjir saat musim penghujan, sekaligus kita normalisasi saluran pembuangan air atau selokan.



Lebih lanjut Lurah Slawu menyampaikan terima kasih kepada Bapak Babinsa dan masyarakat yang semangat melaksanakan kerja bakti ini, semoga apa yang kita lakukan ini menyelamatkan kita semua, dari bahaya banjir dan bahaya penyakit, yang tidak kalah pentingnya kita mengedukasi masyarakat untuk selalu sadar akan pentingnya kebersihan lingkungan. Kelas Oko Rudi Widodo.

Danramil 0824/01 Patrang Kapten Inf Hendro Nurdin Saiful membenarkan adanya kegiatan tersebut sebagai bagian dalam mendukung Program Dandim 0824/Jember untuk melakukan kegiatan karya bakti bersih-bersih kali, selama musim kemarau ini sebagai bagian dari mitigasi bencana.



Saya memerintahkan Babinsa jajaran untuk bersinergi dengan Kelurahan dan berkolaborasi dengan masyarakat untuk melaksanakan kegiatan tersebut diwilayahnya masing-masing, seperti hari ini yang dilaksanakan di Kelurahan Slawu. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan apresiasinya kepada Tiga Pilar Kelurahan Slawu yang kompak melaksanakan kerja bakti bersama masyarakat tersebut, ini memang saya tekankan kepada jajaran, sebagai edukasi kepada masyarakat luas untuk sadar kebersihan lingkungan dan sadar pentingnya kebersihan sungai atau aliran air, sehingga tidak selalu terjadi banjir saat musim penghujan tiba. Tegasnya. (Siswandi)